

BOLETÍN INFORMATIVO ADMINISTRACIÓN REGIONAL COCHABAMBA

30

Cochabamba, 19 de Mayo de 2022

DÍA MUNDIAL DEL MÉDICO FAMILIAR

Al conmemorarse el 19 de mayo el "Dia Mundial del Médico Familiar", el Dr. Rolando Gutiérrez Herrera Administrador Regional de la Caja Nacional de Salud y Presidente de la Sociedad Científica de Medicina Familiar, en reconocimiento a los médicos familiares de nuestra institución hizo entrega de glucómetros; destacando y reafirmando el compromiso con la salud de la población asegurada y señalando que el médico familiar es su médico de atención longitudinal continua que "SIEMPRE ESTA AHÍ PARA CUIDARTE". Por su parte, los médicos familiares manifestaron su beneplácito por este homenaje.













